



"Los chicago boys sólo existen en Chile"

Los Chicago boys son una banda de instrumentos de cuerda que se formó en 1985 en Santiago de Chile. La banda es conocida por su estilo musical que combina elementos de rock, pop y folk. Los Chicago boys han lanzado varios álbumes y singles, y han actuado en numerosos festivales y conciertos. La banda es compuesta por tres miembros: el cantante y guitarrista, el baterista y el bajista. Los Chicago boys han sido reconocidos por su estilo único y su habilidad para mezclar diferentes géneros musicales.

Los Chicago boys

"Los chicago boys sólo existen en Chile" [Entrevista por]

Fernando Villagrán C.

AUTORÍA

Garretón M., Manuel Antonio, 1943-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Articulo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los chicago boys sólo existen en Chile" [Entrevista por] Fernando Villagrán C. 4 p. : retrs.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)